



Verein zur Förderung der Partnerschaft zwischen Quesnoy - sur - Deûle und Swisttal e.V.

Neuer Vorstand beim Partnerschaftsverein

Quesnoyens kommen zum Swisttalfest im September

Die Mitgliederversammlung des Vereins zur Förderung der Partnerschaft zwischen Quesnoy-sur-Deûle und Swisttal e.V., kurz „Partnerschaftsverein“, wählte turnusmäßig ihren Vorstand neu.



Neue Vorsitzende wurde Monika Wolf-Umhauer, die schon 2011 mit einer Gruppe von Kindern im Grundschulalter und ihren Eltern in die Partnerstadt nahe Lille Quesnoy gereist war, um sie an die deutsch-französische Partnerschaft heranzuführen. Zur Stellvertreterin wählte die Versammlung Stéphanie Duhr, die Kasse übernahm der bisherige Vorsitzende Guido Wolbring. Wilfried Graff wird sich wieder die Homepage www.swisttal-quesnoy.de betreuen. Kassenprüfer bleiben Dieter Trammerund Matthias Schmitz.

v.l. G. Wolbring, M. Wolf-Umhauer, B. Schartz, M. Bähr, S. Duhr

Nach dem Dank an die scheidenden Mitglieder aus dem Vorstand plante die neue Vorsitzende mit den Mitgliedern die nächsten Aktionen für 2012. Neben einer Vorstellungstour des Vorstands nach Frankreich soll auch wieder häufiger der persönliche Austausch mit den französischen Freunden stattfinden. **So wird schon zum "Swisttalfest", am Wochenende vom 22.9. 2012 bis 23.9.2012 eine französische "Delegation" in Swisttal zu Gast sein.**

„Die vordringlichste Aufgabe für mich ist es aber, die Swisttaler Bürger mehr in die Partnerschaft einzubinden“, setzt sich Wolf-Umhauer ein ehrgeiziges Ziel. „Fast jeder Verein in Swisttal findet sein Pendant bei den französischen Partnern. Da wäre z.B. bei mancher sportlichen Begegnung eine deutsch-französische Bereicherung möglich.“ Die ersten Gespräche mit Vereinsvorsitzenden hat sie bereits geführt und ist auf reges Interesse gestoßen. Auch der begonnene Austausch zwischen Grundschulkindern und ihren Eltern soll fortgeführt werden. Im Zusammenhang mit dem 50. Jubiläum der deutsch-französischen Élysée-Vertrags wird der Vorstand weitere Begegnungen in 2012/2013 planen. Außerdem sollen die „Stammtische“ als „jour fixe“ am 2. Donnerstag im Monat fortgesetzt werden.

Neue Mitglieder (12,- € pro Jahr) und Interessenten an deutsch-französischen Begegnungen aller Art sind herzlich willkommen unter www.swisttal-quesnoy.de oder kontakt@swisttal-quesnoy.de.

Allgemeines
Home
Aktivitäten
Swisttal
Partnerstadt
Presse
Aufnahmeantrag
Links

Vorstand
Kontakt
Impressum

Powered by WiGra